



Naciones Unidas

3 de enero de 2026

¡Que en paz descansen!



Cuanto está pasando en Palestina y el operar de las Naciones Unidas demuestra la farsa de la organización.

Cuanto está pasando en Venezuela
demuestra la barbarie
de la llamada civilización
occidental y cristiana.

Civilización,
la de Estados Unidos,
nuestra América Latina la conoce,
desde México a la Argentina,
robos, invasiones, Plan Cóndor,

la de Inglaterra,
Africa la conoce,
tráfico de esclavos,
barbarie en Asia,
en América,
guerra de la Triple Alianza,
Islas Malvinas,
en Medio Oriente,
estado genocida de Israel,



la de Francia,
aniquilamiento del pueblo haitiano,
repartición de África,
masacre social en Argelia,
escuadrones de la muerte,

la de Holanda,
el país de las vaquitas lecheras,
de las masacres en África del Sur,
del colonialismo en el sudeste asiático,
de la persecución de la resistencia,

una mentira tras otra,
ésa es la Europa Comunidad Europea,
pobre, pobrecita comunidad,
la que no habla del pueblo saharaui,
la que masacra al pueblo líbico,
la que se divide África como botín de guerra,
la que se divide América como fuente de recursos
la Europa nazi de los campos de exterminio,
la Europa fascista de Franco y Mussolini,

América Latina la pobre,
a ti te canto,
a ti te lloro,
con los ojos en la nuca,
tantas, mujeres te cantan,
tantos, hombres te tejen,
no quiero decir nombres,
o quizás sí, Berta,
o quizás también, Che,
que en paz descanses
Naciones Unidas,
que te revuelques en tu estiércol,
Estados Unidos,
yanquis de mierda,
que vivan los pueblos pobres de América,
luchando por una vida digna,
resuenan las voces,
resuenan los sentires,
viejos que renguean,
jóvenes que sonríen,
todos que resisten,
hoy como ayer,
cantan
y tejen.

◀◀-▶▶▶